
 1

平成 29 年度 久留米市地方卸売市場田主丸流通センター運営審議会 議事録 
 

期日：平成 29 年 11 月 1 日 15:00～15:42  会場：田主丸総合支所 202 会議室 
出席者：堺委員、山田委員、田籠委員、鳥越委員、立石委員、田中清香委員、田中一成委員、林田委員、 

上野委員、横溝委員、小林委員、栗木委員、半田委員 
（事務局）右田、石橋、月足、水城、春木 

欠席者：森﨑委員、吉岡委員、南委員 
 

 
１．開会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．委員紹介 
 
 
 
 
 
 
 
３．概要説明 
 
 
 
 
 
 
４．委員長 
  の選出 
 
 
 
 

 
事務局 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
 
 
 
 

 
開会 
それでは、ただ今から久留米市地方卸売市場田主丸流通センター運営審議

会を始めさせていただきます。 

 
定足数の報告ですが、本日は委員数１６名に対し、１３名の出席があり、

田主丸流通センター条例施行規則第 74 条の規定により、委員の半数以上の

出席がありますので、定足数を満たしており本審議会は成立しております。 

また、傍聴については、希望者がいらっしゃいませんので報告いたします。 

 

進行は、お手元の運営審議会資料の次第に沿って進めさせていただきます。 
 
最初に委員紹介でございますが、今回、市議会及び田主丸商工会女性部よ

り後任の推薦があり、委員が交代されております。 

なお、任期につきましては、他の委員の方と同様に平成 30年 3月 31 日ま

でとなっておりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、委員の皆様のご紹介をさせていただきます。 

 

（委員名簿の順に読み上げ） 

 

 (1)田主丸流通センター運営審議会について、(2)田主丸流通センターの概 

要について事務局から説明を行います。 

 

（資料をもとに説明） 

 

質疑なし 

 
久留米市地方卸売市場田主丸流通センター条例施行規則第 70 条におい

て、当運営審議会に、委員の互選により委員長を置くことになっております。

互選につきまして、いかがいたしましょうか。 
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５．審議事項 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ａ委員 
 
 
 
Ｂ委員 
 
事務局  
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
委員長 
 
Ｂ委員 
 
 
 
 

これまで、市議の方に委員長をお願いしていましたので、引き続きお願い

できればと思います。田主丸が地元である堺委員にお願いできないでしょう

か 
 
わたしも、同じ意見です。 
 
他の委員の皆様はいかがでしょうか 

  
 他にご意見がないようですので、堺委員へ委員長をお願いできればと思い

ますがいかがでしょうか。 
 
（承認） 
 
 それでは、堺委員、委員長席へお願いします。 

 

委員長より一言、ご挨拶をお願いします。 

 

（堺委員長 あいさつ） 

 

ありがとうございました。式次第に基づき議事を進行させていただきます

が、久留米市地方卸売市場田主丸流通センター施行規則第 73 条の規定によ

り、「委員長は会議の議長となる」となっておりますので、堺委員長に進行

をお願いいたします。 

 
議事がスムーズに進行いたしますよう、皆様方のご協力をお願いいたしま

す。 

それでは、５．審議事項に入ります。 

(1)田主丸流通センター施設の営繕計画について の説明を行い、質

疑を受けたいと思います。 

事務局からの説明をお願いします。 
 
 資料をもとに説明 
 
説明が終わりましたので、質問・意見等がございましたらお願いします。 

 
説明にありました鉢物会場の出荷台については、できるだけ早く修繕をお

願いしたいです。 

あわせて、鉢物会場内にある排水溝をカバーしている鉄板が曲がってい

て、危険な場所がありますので、あわせて修繕をお願いします。 
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６．報告事項 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
７．その他 
 
 
 

Ｃ委員 
 
 
事務局 
 
 
 
 
Ｄ委員 
 
 
事務局 
 
委員長 
 
 
 
委員長 
 
 
 
 
委員長 
 
委員長 
 
 
 
 
事務局  
 
委員長 
 
 
 
委員長 
 
 
 
委員長 

 排水溝カバーについては、私も危険だと感じますので、早急な対応をお

願いします 

 

 出荷台については、平成２８年から５年間で、計画的に修繕を実施して

いる段階ですので、ご理解をお願いします。 

排水溝のカバーについては、早急に現地を確認させていただき、対応を検

討させていただきます。 

 

 事務所北側のトイレについては、詰まって床が濡れていることがあるの

で、修繕をお願いします。 

 

 ご指摘のトイレについては、平成３０年度内に修繕を予定しております。 

 

その他にご質問・ご意見はございますか 

 

（なし） 

 

 質問がないようですので、この営繕計画について承認される方の拍手を

お願いいたします。 

 

（賛成多数） 
 

 賛成多数で承認されました。 

 

 続いて、６．報告事項に入ります。 

(1)田主丸流通センターの管理体制経費についてと、(2) 田主丸流通セン

ター施設の営繕状況について、一括して説明を行い、質疑を受けたいと思い

ます。事務局からの説明をお願いします。 
 

 資料をもとに説明 
 

説明が終わりましたので、質問・意見等がございましたらお願いします。 
 

（なし） 

 

 次に、７．その他ですが、何かございますか。 

 

（なし） 

 

ないようでしたら、これをもちまして、久留米市地方卸売市場田主丸流通
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センター運営審議会を閉会いたします。 
皆様 ありがとうございました。 
 
 

  


